



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Sensores y Actuadores

Aunque pequeños en tamaño, cada uno de estos componentes tiene una gran responsabilidad sobre el buen funcionamiento de nuestro coche. Te enumeramos algunos de los más importantes:

1. Actuadores de motor: garantizan que la mezcla de combustible y aire sea la óptima para el correcto funcionamiento del motor.

2. Sistemas de combustible: suministran el combustible del depósito al motor para que funcione con la mayor eficacia.

3. Sensores para la gestión del motor: ayudan a reducir el consumo de combustible y disminuyen la emisión de gases contaminantes.

4. Sensores de instrumentación: aportan información importante para el funcionamiento del vehículo sobre la presión, temperatura, rpm, velocidad o nivel de combustible.

5. Sensores de presión de neumáticos (TPMS): nos informan del correcto inflado de las ruedas, que repercute en la seguridad y en un consumo de combustible eficiente.

6. Sistemas de ventilación y soplado: garantizan un soplo de aire fresco para los ocupantes del vehículo y para el motor.

7. Sistemas de limpieza de parabrisas y faros: evitan la rotura del parabrisas por calor o congelación e informan de falta de agua o fallos eléctricos.

8. Actuadores de cierre centralizado.

El coche más caro, bonito y potente, sin la información adecuada, puede ocasionar un grave accidente.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

El sector automotriz hoy más que nunca está con México

A lo largo de más de 90 años, toda la cadena derivada del sector automotriz ha generado empleos estables y bien remunerados, que actualmente ascienden a 961,875 puestos de trabajo directos, los cuales representan el 22.6 por ciento de participación en el sector manufacturero; además de demandar insumos provenientes del 80 por ciento de las ramas de la economía nacional, con el fin de sumar al bienestar social de México. Como parte de este compromiso con el desarrollo económico y social de México, el sector automotriz ha sido fuente generadora de divisas e innovación, prueba de ello ha sido que, de cada 100 dólares por exportaciones manufactureras, 36 provienen de esta industria, lo cual es posible gracias a que, en los últimos cinco años, 21 de cada 100 dólares de IED han sido atraídos por esta rama de la economía.

Nuevo resultado de Latin NCAP: Kia Picanto (Morning) repite cero estrellas

El Kia Picanto, producido en Corea del Sur, que cuenta únicamente con una bolsa de aire para el conductor como equipamiento estándar, logró cero estrellas: obtuvo 0 por ciento para Ocupante Adulto, 29 por ciento para Ocupante Infantil, 51 por ciento en Protección para Peatones y 7 por ciento en Asistencia a la Seguridad. El Sistema de Frenos Antibloqueo (ABS) no es estándar así como tampoco lo es el Control Electrónico de Estabilidad (ESC)





INFORMACIÓN GENERAL

Acumula México 912 mil 811 casos de COVID-19

La Secretaría de Salud reportó 464 muertes más por COVID-19 en México, con lo que suman 90 mil 773. Además, registró otros 5 mil 948 casos confirmados, para un total de 912 mil 811. Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, subrayó que la estimación de casos totales va al alza y al momento suman un millón 61 mil 692. "Tuvimos once semanas continuas de reducción y posteriormente tuvimos ya un aumento en el número de casos estimados de cada una de las semanas", anotó en la conferencia nocturna.

Advierten en EU de propagación imparable de Covid

La fuerza especial de la Casa Blanca contra el coronavirus está advirtiendo de una propagación persistente y amplia del COVID-19 en la mitad occidental de Estados Unidos, por lo que sus integrantes instaron a tomar medidas agresivas de mitigación. "Estamos en una trayectoria muy difícil. Vamos en la dirección contraria", dijo el doctor Anthony Fauci, miembro del grupo y director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas. Fauci destacó que los casos de coronavirus están subiendo en 47 estados y que los pacientes están desbordando los hospitales en todo el país.

Evalúa Sheinbaum nuevas medidas ante pandemia

Pese a que las hospitalizaciones han ido en aumento en los últimos días, según reconoció Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, descartó que la Ciudad de México tenga una alerta máxima. "No vamos a pasar a semáforo rojo mañana", enfatizó este jueves. Sin embargo, dijo que se evalúan horarios de actividades y qué medidas se aplicarán para evitar el aumento de contagios. "Estamos evaluando si tomamos medidas. Si sigue aumentando la próxima semana ya tendríamos que hacerlo la próxima semana", agregó.

Cerrarán hasta 300 mil 'tienditas de la esquina' en 2020 por COVID: Anpec

La crisis económica y sanitaria desplomó las ventas en las "tiendas de la esquina", lo que provocará que al cierre del año entre 250 mil y 300 mil bajen sus cortinas, en definitiva, dijo el presidente de la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec), Cuauhtémoc Rivera. Esa cifra resulta ser el doble de lo que se estimó en julio pasado por la misma organización, lo que bajará a solo un millón el número de tiendas del país.

RECOMENDACIÓN

El repunte de casos por Covid-19 en todo el país es inminente. En este Día de Muertos, evita asistir a panteones y ceremonias concurridas. Así mismo, se recomienda no estar en la calle con los niños pidiendo dulces y utilizar el cubrebocas, lavado frecuente de manos, continuar con la medida de sana distancia y evitar reuniones sociales. La mejor manera de honrar a los nuestros, es mediante la oración. Cuidándote, nos cuidamos todos.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA